

Eclipse Solar 14 de octubre de 2023 Eclipse Solar Anular en Libra

Analiza tus relaciones Hoy vamos a hablar sobre el eclipse anular solar que va a ocurrir este sábado 14 de octubre de 2023 a las 11:55 pm tiempo del Centro de México. Lo primero que hay que dejar claro es que cada año hay eclipses y esto no ha sido el fin del mundo hasta ahora. Es un evento común en el sentido que sucede dos veces al año y aparte del maravilloso espectáculo natural este sí puede influirnos en ciertos aspectos que hablaremos a continuación. Ahora, para catalogar la influencia de un eclipse se consideran dos factores. El primero es si la umbra del eclipse pasará por encima de donde estamos. Si consultamos una página como la de la NASA (<https://eclipse.gsfc.nasa.gov/eclipse.html>) podemos ver que este eclipse tendrá su mayor área de visibilidad sobre América del Norte pasando sobre parte de México. Por lo que su efecto será fuerte e influyente sobre todos los que vivimos en México. Se podría discutir que al no ser total ya que la Luna no logra ocultarlo por completo y formará solo un anillo a su alrededor no va a ser tan fuerte, pero hay que tomarlo con cuidado con esta energía. ¿Son positivos o negativos los eclipses? En la astrología occidental se les considera nefastos ya que representan un momento en el que la naturaleza actúa de modo contrario a lo normal así que por lo general su energía tiende a considerarse de crisis, son momentos de cambio brusco y en este caso para un eclipse solar tenemos que los cambios pueden ser en nuestro entorno y relaciones que nos rodean. Al suceder en Libra el cual es un signo asociado con las relaciones y el trato a los demás se recomienda prestar mucha atención a cómo nos relacionamos y tratamos a los demás. Al suceder en la casa 10 del trabajo puede afectar nuestro empleo e imagen pública así que se necesita tener cuidado con esto y prestar atención cómo nos manejamos con los demás. En mayor o menor medida todos seremos influenciados por el eclipse. ¿Quiénes lo serán con más fuerza? Toda persona que tenga en su carta natal planetas entre los grados 16 y 26 de Libra van a sentir con mayor intensidad su efecto, de igual forma aquellos que su Ascendente natal caiga en esos grados también va a ser afectado. Como no todo el mundo tiene acceso a su carta natal podemos comentar que aquellos que nacieron entre el 9 y el 19 de octubre son los que lo van a sentir con más fuerza ya que su Sol natal estará envuelto. Este eclipse tendrá una duración de 5 minutos así que los más afectados por el mismo podrán sentir la influencia de este evento por 5 meses. Obviamente el signo más afectado será Libra ya que el eclipse sucede en este lugar así que los nativos Libra requieren en estos días previos al eclipse y durante uno o dos días después del mismo cuidar mucho sus relaciones personales y en el trabajo ya que Libra es un signo muy conectado con el ámbito social y el eclipse está sucediendo en la casa 10.

Eclipse Solar 14 de octubre de 2023 Eclipse Solar Anular en Libra

Aries es el signo opuesto a Libra por lo que su energía puede verse afectada en temas de casa 4 que son la familia, el hogar y los padres. Sin embargo, Marte el planeta regente de este signo se encuentra seguro en Escorpión así que no hay que preocuparse mucho, pero hay que mantenerse atento a situaciones en el hogar.

Tauro junto con Libra está regido por Venus, pero el eclipse no le va a afectar tanto ya que Venus no está envuelta en el mismo, Venus está en el signo de Virgo y los nativos Tauro pueden estar durante este periodo preocupándose por sus relaciones amorosas y afectivas, así como el bienestar de sus hijos. En su caso es Júpiter quien está transitando por su signo quien los protege de lo peor del eclipse.

Géminis es otra historia. Mercurio está envuelto en el eclipse junto con el Sol y la Luna por lo que va a ser afectado con fuerza por el mismo. En el momento del evento este signo gobierna la casa 6 de la enfermedad por lo que habrá que cuidar la salud personal durante todo el mes.

Cáncer está regido por la Luna quien es una de las participantes del eclipse así que este le puede afectar con fuerza en la casa 7 de las relaciones de pareja y personales. Hay que cuidar mucho el trato que das a los demás y no reaccionar en exceso ya que vas a estar muy sensible a lo que los demás dicen y hacen.

Leo va a sufrir con fuerza el eclipse ya que es regido por el Sol y nuestro astro rey es el actor principal en el evento así que hay que cuidar mucho la comunicación personal y el manejo del dinero en el trabajo ya que es fácil durante este periodo involucrarse en un problema relacionado con fondos que se te asignaron para alguna actividad.

Virgo está regido también por Mercurio y al igual que Géminis será muy afectado por la cercanía de este planeta con el eclipse. Pero en tu caso hay que cuidar mucho los temas que tengan que ver con viajes y el extranjero ya que se afecta con fuerza la casa 9.

Escorpión está regido por Marte quien está seguro con fuerza en el mismo signo así que no hay mucho de qué preocuparse, aunque habría que prestar atención a situaciones relacionadas con tus amigos.

Sagitario está regido por Júpiter quien no tiene nada que hacer en este evento estando en el signo de Tauro así que pueden estar tranquilos y tener mucha paciencia con los que sí van a ser afectados por el mismo.

Eclipse Solar 14 de octubre de 2023 Eclipse Solar Anular en Libra

Para **Capricornio**, Saturno está en el signo de Piscis sin relación con el evento así que no tiene mucho de qué preocuparse, aunque hay que prestar atención al bienestar físico. Revisa tu alimentación y ten cuidado con no desarrollar malos hábitos.

Acuario está en la misma situación que Capricornio al ser regidos por el mismo planeta por lo que no hay mucho de qué preocuparse, solo cuida tus gastos y finanzas porque pueden de repente afectarse.

Piscis es regido por Júpiter quien como ya dijimos no tiene relación con el evento así que no hay mucho de qué preocuparse.